

A TODO EL PUEBLO DE DIOS Estimados Sacerdotes, Diáconos, hermanos laicos y hermanas religiosas.

Les saludo y animo a mantenerse vigilantes; unidos por la oración, el afecto espiritual y el trabajo pastoral.

Les recuerdo nuestro **COMPROMISO** único: "Hacer operativo el Proyecto Diocesano de Pastoral".

Cómo:

- 1. Viviendo nuestra propia vocación con gozo.
- 2. Tomando en serio la propia responsabilidad asignada y confiada.
- 3. Orando y procurando estar siempre en gracia sacramental.
- 4. Encarnándonos más en la realidad de nuestro Pueblo.
- 5. Contrarrestando toda forma de aislamiento, individualismo y sectarismo. Somos familia y nos debemos unos a otros para vivir y expresar mejor la riqueza de ser Iglesia.

Para el mismo fin, toda *estructura e instancia diocesana* procure servir con espíritu evangélico no omitiendo ninguna reunión y compromisos asumidos en este año 2024, para florecer y hacer fructificar el reinado de Dios en nuestra historia. No nos desanimemos ante las dificultades, más bien, demos paso al Espíritu Santo en todo espacio, ambiente y en la propia vida.

En este momento, hay muchos acontecimientos relevantes en la vida de la Iglesia a nivel mundial, latinoamericano y en México que debemos conocer, nos deben iluminar y orientar. Sepamos aprovecharlos e integrarlos según su contenido en nuestro Proyecto Diocesano: Sínodo; Jubileo 2025; Asamblea de América Latina y del Caribe; Encuentro Eclesial en México; Novena Intercontinental Guadalupana; Conversatorios y Agenda Ciudadana por la Paz; Talleres de concientización y participación política para laicos, etc.

Un medio imprescindible para estar bien informados, comunicados y por tanto, en sintonía de corazón, es nuestra pastoral de comunicaciones sociales, por consiguiente, pido encarecidamente respaldemos su trabajo dando aviso oportuno de actividades; ocupando y difundiendo sus publicaciones digitales e impresas como es el caso de nuestro periódico "Caminar Diocesano"; escribiendo artículos, reflexiones, noticias, etc., de todos depende que estemos a la altura de las circunstancias eclesiales y sociales.

Finalmente, ante la proximidad del tiempo penitencial de la Cuaresma, tiempo de gracia, les deseo la conversión personal, pastoral y comunitaria para vivir con alegría la Pascua del Señor. Que la Santísima Virgen María nos ayude a ser fieles con la generosidad de un constante "Fiat".

Con refi gratitud

+ Mons. Miguel Ángel Castro Muñoz

Obispo de la Diócesis de Huajuapan de León.

Huajuapan de León, Oax. 09 de febrero de 2024